



VICEPRESIDENCIA
TERCERA DEL GOBIERNO
MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO



Plan de Recuperación,
Transformación
y Resiliencia



Financiado por
la Unión Europea
NextGenerationEU

NOTA INFORMATIVA

11 de marzo de 2024.

Damos un paso importante en la gobernanza municipal para las actuaciones de renaturalización de la ciudad a través del Proyecto de Corredor Verde entre Tamaraceite y la Ciudad Alta

En una sesión celebrada el 8 de marzo, dimos un paso más en el compromiso por estimular la gobernanza entre los servicios municipales implicados en la planificación y gestión de los procesos de renaturalización de la ciudad, en el marco del proyecto de "Corredor Verde entre Tamaraceite y la Ciudad Alta" (Las Palmas de Gran Canaria); subvencionado por la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia y con fondos de la Unión Europea NextGenerationEU.

Compartimos técnicos y asesores del Área de Planificación, Desarrollo Urbano y Vivienda, Limpieza, Vías y Obras y Alumbrado con los del Área de Desarrollo Estratégico, Sostenibilidad y Energía, Parques y Jardines y Agricultura, Ganadería y Pesca.

Se abordaron múltiples aspectos de especial interés en la planificación y gestión del sistema de infraestructura verde del municipio y de las actuaciones que conforman el Proyecto. Anotamos cuestiones muy oportunas sobre la definición estratégica del objeto, compartiendo y sumando iniciativas de contrastado interés general y que prevén un salto cualitativo importante en la implementación de este objetivo estratégico en la ciudad de los próximos años.

Se pusieron encima de la mesa consideraciones importantes sobre los criterios técnicos y formales de las actuaciones de renaturalización y la perspectiva de las medidas de gestión una vez termine el Proyecto, abordando aspectos concreto como las especies de biodiversidad, el riego, el cerramiento de las parcelas de actuación, etc.

Esta actividad está prevista en el Programa de Gobernanza y Participación del Proyecto, persiguiendo sumar experiencias de interacción con la ciudadanía en sus múltiples objetivos y criterios. Se programan acontecimientos similares a lo largo del período 2024-2025, buscando enriquecer el Proyecto con las variadas aportaciones y reflexiones.

